An den Piloten, Crew und Mitarbeiter von Qatar Airlines 

Qatar Airlines
Tel: +49 69 260904400
Fax: +49 69 50 50 57 110
Mail: tell-us@qatarairways.com.qa		

München, den 16.11.2020

Ihre Fluggesellschaft beteiligt sich an Abschiebungen 
#SayNoToDeportations
(English below)

Sehr geehrte Damen und Herren,
derzeit sind Sie die einzige Fluggesellschaft, die in der Coronapandemie von München nach Doha und von dort weiter nach Pakistan fliegt. Ich habe mitbekommen, dass auf Ihren Flügen immer wieder Personen befinden, die unfreiwillig von Deutschland nach Pakistan abgeschoben werden. Das ist unmenschlich und unverantwortlich. 
Wenn Ihre Airline keine Personen abschieben würde, dann würden während der Coronapandemie keine Personen nach Pakistan abgeschoben werden. Sammelabschiebungen hat die Pakistantische Regierung abgelehnt. Die Verantwortung liegt also in Ihren Händen. 
Qatar Airline ist nicht dazu verpflichtet einen Menschen gegen seinen ausdrücklichen Willen zu transportieren. Die oder der Kapitän*in eines Fluges trägt die Verantwortung für die Sicherheit ihrer/seiner Passagiere. 
Lassen sie sich nicht zum Gehilfen dieser unmenschliche Abschiebung machen!

Mit freundlichen Grüßen


To pilots, crew and staff of Qatar Airlines

Qatar Airlines
Tel: +49 69 260904400
Fax: +49 69 59 59 57 110
Mail: tell-us@qatarairways.com.qa		

Munich, 16.11.2020 

Your airline is taking part in deportations
#SayNoToDeportations


Dear Sir or Madam, 
you are currently the only airline flying from Munich to Doha and from there on to Pakistan in the corona pandemic I have noticed that there are always people on your flights who are involuntarily deported from Germany to Pakistan. This is inhuman and irresponsible. 
If your airline would not deport people, then no people would be deported to Pakistan during the corona pandemic. Collective deportations have been rejected by the Pakistani government. So the responsibility is in your hands.
Qatar Airlines is not obliged to transport a person against his or her explicit will. The captain of a flight is responsible for the safety of its passengers.
Do not let yourself be made an assistant to this inhuman deportation!
Yours sincerely


